

Cuba prône la paix internationale et le désarmement nucléaire



La Havane, 9 août (RHC) Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'Organisation du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, a lancé mercredi un appel à la paix internationale et au désarmement nucléaire, à l'occasion du 78ème anniversaire du bombardement nucléaire de la ville japonaise de Nagasaki.

Sur Twitter, le chef du parti a rappelé la date à laquelle des centaines de milliers de personnes ont perdu la vie après qu'une bombe atomique, larguée sur ordre du président américain de l'époque, Harry S. Truman, a détruit 40 % de la ville japonaise.

Morales Ojeda a fait allusion au bombardement atomique d'Hiroshima, également au Japon, le 6 août de la même année, et a considéré les centaines de milliers de victimes innocentes des deux attaques comme un appel à la paix internationale et au désarmement atomique.

Le 6 août 1945, la première bombe atomique de l'histoire a été larguée sur une population civile à Hiroshima, explosant à 600 mètres au-dessus du sol et tuant 140 000 personnes.

Trois jours plus tard, une deuxième bombe a été larguée par l'armée américaine sur Nagasaki, explosant à une altitude de 550 mètres, l'engin a tué instantanément 70 000 citoyens et des milliers d'autres sont morts plus tard à cause des radiations (Source:ACN).



Radio Habana Cuba